

*Oh! il y a une étoile qui s'est éteinte...
- Elle se rallumera ailleurs.
Henry de Montherlant*

Jean-Paul Morillon
a la douleur de vous faire part du décès de son compagnon

Monsieur Jean-Luc MILLIQUET

qui nous a subitement quittés à Lausanne, le 1er avril 2022, dans sa 72e année.

Merci pour ces 35 années de partage, de découverte, de montagnes franchies mais aussi des torrents tumultueux traversés ensemble même à l'autre bout de la planète.

L'incinération a eu lieu dans la plus stricte intimité le mercredi 6 avril 2022. Les cendres seront ultérieurement déposées au cimetière du Bois-de-Vaux.

Cet avis tient lieu de faire-part à chacun qui aura pu croiser le long chemin de Jean-Luc, sa simplicité naturelle, son éternelle bonne humeur, son humour et son rire sonore.

Les messages peuvent être adressés à Jean-Paul Morillon Chemin de Boston 9A 1004 Lausanne.